

Estimada comunidad universitaria:

Junto con saludar cordialmente, quisiera públicamente agradecer al profesor Dr. Marcelo Castillo, vicerrector académico hasta el 28 de febrero de este año, por su entrega generosa y trabajo por el bien de la UCM. A su vez le deseamos el mayor de los éxitos en las tareas que le corresponderán durante este año.

Junto con ello, quisiera informar a todos ustedes y de paso dar la más cordial bienvenida a la profesora Dra. Mary Carmen Yarur, perteneciente a la Facultad de Ciencias de Ingeniería al cargo de Vicerrectora Académica de la Universidad Católica del Maule, quien asume a partir del 1 de marzo de este año. A ella el mayor de los logros en sus nuevas funciones.

Sin más que informar y renovando el compromiso por el trabajo conjunto por la UCM, les saludo.

Fraternalmente,

Dr. Diego Durán J.
Rector
Universidad Católica del Maule